
 
 

 

Botucatu, 24 de novembro de 2020. 

  

Ilma. Sra. 

Alessandra Lucchesi– PSDB 

Botucatu-SP  

Valdir Gonzalez Paixão Júnior, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa 

Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº740, aprovado em Sessão Ordinária de 

28/09/20, que solicita informações e medidas tomadas quanto da valorização do cargo de 

Atendente de Creche na Rede Municipal de Ensino com a implantalção do “Novo” FUNDEB, 

informamos: 

No presente esta Secretaria, reconhecendo a importância dos atendentes de creche no 

atendimento a crianças de 0-3 anos de idade, implantou processo de dormação continuada voltado 

exclusivamente para este segmento, incentivou e criou oportunidades para que estes servidores 

pudessem continuar seus estudos em curso superior, preferencialmente, em licenciatura em 

pedagogia, oferecido pela Univesp, estabeleceu isonomia na distribuição do abono do FUNDEB, 

tratando-os com igualdade, ainda, vem realizando estudos orçamentários para servir de subsídio 

para futuras discussões sobre questões salariais, o que vem sendo dificultado pela crise econômica 

pela qual passa o país, nesse momento de pandemia Covid-19. 

   

Atenciosamente, 

 

 

VALDIR GONZALEZ PAIXÃO JÚNIOR 

Secretário Municipal de Educação 


